RESUMEN

Uno de los mayores problemas que tenemos en la vida cotidiana, tanto en adultos como en niños, es la fractura dental; por lo tanto, el tratamiento de los traumatismos debe ser realizado lo más pronto posible por un profesional, y así disminuir el estado psíquico y físico del paciente.

En la realización de la presente tesis, desarrollaré, todos los casos de las fracturas coronarias; como también los diferentes materiales, de protectores pulpares, preparación de las cavidades en piezas posteriores y la realización de la técnica de la polimerización extra oral

También presento una variedad de fotografías, dibujos y casos el indicios y un video para que el estudiante de odontología o el profesional tenga una visual más amplio y conocimiento de la técnica de la polimerización extraoral.